

Friends in the Art

Talente teilen, das ist schön,
die Welt aus anderen Augen sehen.
Zusammenkommen und trainieren,
mal was Neues ausprobieren.

Statt neunzig, fünfundvierzig Grad,
durch Hebel auf dem Boden liegen,
und als höchste Kür der Kunst,
das eigene Ego, achtsam besiegen.

Nudeln, Kuchen, zusammen essen,
auch Spaß, der wird hier nicht vergessen.
Abends darf's ein bisschen Healing sein,
oder noch ein Bier am Main.

Sammeln für ´nen guten Zweck.
Kampfkunst mit gutem Geist gepaart.
Das alles kann man hier erleben.
Willkommen bei „Friends in the Art“

JR - Mömlingen - 17.05.2025